

Pièce de théâtre : Les amis voyageurs

Ali : Salut les amis ! J'ai passé mes vacances à Tunis, la capitale. C'était magnifique !

Sami : Ah oui ? Qu'est-ce que tu as fait ?

Ali : J'ai visité la médina, j'ai marché dans ses ruelles pleines de vie. J'ai aussi vu le musée du Bardo avec ses mosaïques superbes. Et j'ai découvert les ruines de Carthage, c'était impressionnant !

Youssef : Moi, j'ai voyagé à Kairouan. J'ai visité la Grande Mosquée, elle était magnifique. J'ai aussi goûté aux makrouds traditionnels, un vrai délice !

Amine : Et moi, j'ai passé mes vacances à Sousse. J'ai profité des belles plages et j'ai visité la médina et le musée archéologique. J'ai pris beaucoup de photos !

Walid : De mon côté, j'ai découvert Tozeur. J'ai admiré les oasis et les palmiers. J'ai fait une balade à dos de chameau et j'ai visité le vieux village de Chebika. C'était magique !

Ali : On a tous vécu de belles aventures. Quelle chance d'avoir une si belle Tunisie !

Tous ensemble : Vive la Tunisie !